

Même à l'heure du goûter, les danseurs de tango se sont élancés sur la piste.

Le Club de l'amitié a fêté l'arrivée de l'automne en organisant un bal musette à l'espace Bolloré, dimanche. Plus d'une centaine de danseurs se sont réunis sur la piste de la salle du théâtre au rythme de l'orchestre Ar-Ma Topic. « Un joli succès » pour Marie-Hélène Cadiou, présidente du club et violoniste au sein de l'orchestre. À noter, le panier garni a été gagné par Yves Quéré de Pont-Croix.

Les adhérents du club se réunissent tous les lundis et jeudis après-midi, salle 3 de l'espace culturel. Les personnes intéressées par les activités du club peuvent prendre contact avec Marie-Hélène Cadiou. Une sortie est prévue à Muzillac le 16 octobre. Le tarif est de 50 € par personne. Il inclut le repas avec animation (folklore tyrolien) et le déplacement en car. Départ place du 8-mai à 9 h 15.

## > Contact

Marie-Hélène Cadiou, 02.98.70.46.59.

## **Pont-Croix**

Un dimanche dansant au bal d'automne



Les cavaliers et cavalières ont pris place sur la piste de danse.

Plus d'une centaine de danseurs ont valsé, twisté au bal d'automne proposé par le club de l'amitié et son orchestre Ar ma Topic. Le club propose également une sortie à Muzillac dans le Morbihan le mardi 16 octobre, un repas et spectacle folklorique par une troupe de danseurs

et de musiciens tyroliens. Tarif de la journée (avec transport en car): 50 €. Les rendez-vous du club se tiennent à 14 h, le lundi (atelier bricolage, tricot...) et le jeudi à 14 h (jeux de société et chants...) à l'espace culturel Louis Bolloré.



OF